



Yihao Mao

Klavier

Die Wilde Gungl dankt sehr herzlich dem Pianisten Yihao Mao, der sich kurzfristig bereit erklärte, für die erkrankte Juliane Sophie Ritzmann einzuspringen.

Yihao Mao, Jahrgang 2000, wurde in der südostchinesischen Provinz Zhejiang geboren. Von 2012 – 2018 erhielt er Unterricht von Prof. Dr. Shuo Huang an der „Music Middle School Affiliated to the Shanghai Conservatory of Music“. Bereits hier wurde er mit ersten Ehrentiteln sowie Stipendien für

hervorragende Leistungen bedacht.

Seit Herbst 2018 studiert er an der Hochschule für Musik und Theater München bei Prof. Michael Schäfer. Nach dem Bestehen von Bachelor und Master, jeweils mit Bestnote, schließt er zur Zeit in dessen Meisterklasse ein „Weiterbildendes Zertifikatsstudium“ an.

Yihao Mao nahm an Meisterkursen namhafter Künstler teil. Er wurde als Kammermusikpartner wie als Solist mit und ohne Orchesterbegleitung hoch gelobt.

Bei internationalen Wettbewerben gewann er zahlreiche Preise. Darauf folgende Einladungen zu Auftritten führten ihn in eine Reihe europäischer Länder.